

とうり さと 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成28年11月22日発行 (No.33)

文責：校長 渡邊昌和



○第2回資源回収～銀杏洗い～親子BBQ

天気もいい感じに回復した20日の日曜日、早朝からの「資源回収」。そして「銀杏洗い」。さらに「親子BBQ」と、連続して行事が行われました。

資源回収では、PTCAや地域の皆さんの多大なるご協力を頂き、4月の第1回に引き続いて大型トラック満載の回収量となりました。また、銀杏洗いではPTAの皆さんがあの特徴の臭いやアレルギー物質にもめげず、大量の銀杏をきれいに処理してくださいました。引き続いて行われた親子BBQも大盛況で、子どもたちはおなかいっぱい食べ、十分に満足していたようでした。皆さんありがとうございました。



【今回はこぶしっ子達が大活躍。力仕事にも積極的に取り組んでくれました】



【一段落後のトラック荷台体験に、ちびっ子もご満悦!!】



【学童前で作業しました】



【銀杏取り出しがヤマ場!...ちょっと強烈...】



【手洗い&洗濯機洗い】



【体育館の屋根に上げ洗った銀杏を天日干し】



【改善センター前の駐車場にテントを張って...】



【焼肉・フランク・しいたけ・松茸・餅・タマネギ...】



【センター内では、お菓子やサラダ、フルーツなど食べ放題...】



○勉強も頑張ってます！ こぶしっ子！！



18日(金)、幼・保・小・中連携事業の一環として、おおとり幼稚園や飯坂小学校、大鳥中学校の先生方をお招きした授業公開を行いました。1・2年生の算数の授業の様子を見ていただきましたが、7人がそれぞれ一生懸命課題に取り組む姿に、おいでになった先生方はとても感心していました。



【10名ほどの先生方に囲まれて...】



【1年生：大きい数】



【2年生：かけ算の工夫】



【みんなで悩んで、相談しながら...】



○高齢者疑似体験（3～6学年）

21日(月)、県庁・高齢福祉課からお借りした「高齢者体験グッズ」を使用して、高齢者の疑似体験を行いました。おもりや特殊なメガネ等を使用し、階段の昇降などに挑戦しました。

